



El general Juan Francisco Arrazola impone la Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco al jefe superior de Policía de Galicia, José Luis Balseiro, durante el acto de la Pascua Militar en el Salón del Trono ante la mirada del fiscal superior, Fernando Suanzes; la subdelegada del Gobierno, María Rivas; y el delegado de la Xunta, Gonzalo Trenor, a la derecha. Foto: S.G.

MEDALLAS EN EL ACTO DE LA PASCUA MILITAR

EL GENERAL ARRAZOLA MARTÍNEZ CONDECORÓ A BALSEIRO Y JAMBRINA

El general **Juan Francisco Arrazola Martínez** presidió, en representación del rey **Felipe VI**, la celebración de la Pascua Militar en A Coruña. En el Salón del Trono del Palacio se otorgaron condecoraciones a civiles y militares de los Ejércitos, la Armada y la Guardia Civil, entre los que estaban el comisario principal **José Luis Balseiro Vigo**, jefe Superior de la Policía Nacional en Galicia; así como el coronel de la Guardia Civil **Francisco Javier Jambrina Rodríguez**, jefe de la Comandancia de la Benemérita en A Coruña. En los actos conmemorativos de esta Pascua Militar estuvieron autoridades civiles y militares representativas de las principales instituciones y organismos presentes en la comunidad autónoma gallega, entre las que cabe citar a **José María Gómez** y **Díaz Castroverde**, presidente

del Tribunal Superior de Xustiza de Galicia; **Fernando Suanzes Pérez**, fiscal superior de Galicia; **María Rivas López**, subdelegada del Gobierno en A Coruña; **Gonzalo Trenor López**, delegado territorial de la Xunta en la provincia de A Coruña; **Ignacio Picatoste Sueiras**, presidente de la Audiencia Provincial de A Coruña; **Javier Luis Rey Ozores**, fiscal jefe de la Audiencia Provincial de A Coruña; y **Juan Ignacio Borrego Vázquez**, primer teniente de alcaldesa en A Coruña. También acudieron al acto las principales autoridades militares entre las que cabe mencionar al vicealmirante **Ignacio Frutos Ruiz**, jefe del arsenal militar de Ferrol; al coronel **Antonio Bernal Martín**, delegado de Defensa en Galicia; y al coronel **José Manuel Siaba Portela**, comandante militar de A Coruña.



José María Gómez y Díaz Castroverde, a la izquierda, con María Rivas e Ignacio Picatoste. Foto: S.G.

EXPOSICIÓN EN A CORUÑA.

La Asociación de Artistas de Coruña organiza como cada año en la calle Riego de Agua la muestra de pequeño formato con obras de Ángeles Bello, Mary Carmen Calviño, Joaquín Castiñeira, Antonio Cuadrado, M^a José de Andrés, M^a José Fiaño, M^a José Freire, Francisco García, Ulpiano Guitián, Teresa López Ameijeiras, Pilar López Román, Jaime Muínelo, Marcial Ortiz, Francisco Otero, Marisa Rodríguez, M. Carmen Torreiro, José Antonio Varela y Miguel Zelada.

**FOTOS DE TINDUF EN VALGA.**

El auditorio municipal de Valga inicia el año estrenando exposición de la mano de José Luis Rodríguez Ruza, aficionado a la fotografía, que muestra una serie de 25 imágenes tomadas en los campamentos de refugiados saharauís de Tinduf (Argelia) en 1991. El autor explicó los detalles de la exposición al alcalde, José María Bello Maneiro, y a los ediles Carmen Gómez, Pedro Calvo y Begoña Piñeiro, que se acercaron a conocer su obra.

OFRENDA FLORAL A VALLE-INCLÁN.

El cementerio de Boisaca acogió la ofrenda floral al dramaturgo Ramón María del Valle Inclán. Estuvieron presentes el conselleiro de Cultura, Román Rodríguez; el concejal de Centros Socioculturais de Santiago, Javier Fernández; un nieto del escritor, Xaquín del Valle Inclán; el secretario xeral de Cultura, Anxo Lorenzo; el portavoz del PP de Santiago, Alejandro Sánchez-Brunete, y representantes de los concellos de A Pobra y Vilanova de Arousa.





CENTENARIAS EN ROIS. El alcalde Rois, Ramón Tojo Lens, le hizo llegar un ramo de flores y una carta a **Josefa Boullón Rey**, vecina de O Faro en la parroquia de Buxán, para felicitarla con motivo de su 102 cumpleaños el pasado 1 de enero. Además, el regidor se acercó a la aldea de Noares, en la parroquia de Ermedelo, para visitar a una nueva centenaria del municipio, **Serafina Barbazán Neo**, que cumplió cien años gozando de buena salud y dando paseos a diario si el tiempo lo permite.

CURSO DE CÁRITAS EN CEE. El departamento de Empleo y Formación de Cáritas Diocesana de Santiago, en colaboración con Cáritas de la Unidad Pastoral de Cee, organizó el curso de operaciones básicas de cocina en el que participaron 15 personas en situación de vulnerabilidad o exclusión. En el acto de entrega de diplomas participaron la directora de Cáritas de Cee, **Lourdes Pardo**, y **José Alberto Fernández Garralón**, de Cáritas de Santiago.



COMIDA DE LA PEÑA OS PATOS BAR ESQUINA. Los miembros de la peña Os Patos Bar Esquina no quisieron dejar pasar la oportunidad de reunirse con motivo de las fiestas navideñas y para ello organizaron una comida en el compostelano restaurante La Codorniz, en donde disfrutaron de un exquisito menú y una agradable conversación.

A BAÑA DESPIDIÓ EL AÑO CON UNA DIVERTIDA SAN SILVESTRE.

Haciendo ejercicio, compartiendo un par de horas con los amigos y animando las calles de A Baña con vistosos disfraces. Así pasaron el último día del año las 80 personas que participaron en la primera edición de la San Silvestre de A Baña, que sirvió también para rendirle un homenaje a Alba Pérez, la atleta bañesa que fue medalla de bronce en el Campeonato de España de marcha en ruta sub20. Con la organización de la prueba atlética colaboraron Protección Civil de Negreira y Santa Comba, así como la Escola de Música Tradicional da Baña, que se encargó de aportar la música gallega, al tiempo que todos los deportistas recibían una medalla por su participación.



RECEPCIÓN AL PILOTO JAVIER PARDO. El presidente de la Diputación Provincial de Ourense, Manuel Baltar, recibió en el Pazo Provincial al piloto allarcense Javier Pardo, que se acaba de imponer recientemente en el Campeonato Europeo de Rally en la categoría ERC2 a los mandos de un Suzuki Swift R4LLY S, “nunha demostración do magnífico presente e prometedor futuro que ten este mozo ourensán no mundo do automobilismo”, según declaró durante la recepción el presidente provincial.



ADIARATOU VISITÓ EL CENTRO DE MENORES DE RÁBADE. La atleta Adiaratou Iglesias, ganadora de una medalla de oro y otra de plata en los Juegos Paralímpicos de Tokio, visitó acompañada del director xeral de Familia, Infancia e Dinamización Demográfica, **Jacobo Rey**, a los internos del centro de menores de Santo Anxo de Rábade para acercarles su historia. Adiaratou Iglesias nació en Malí y estuvo sus primeros años de vida en un centro de menores hasta que la adoptó una familia lucense.

LOS REYES MAGOS FUERON FIELES A SU CITA CON LOS NIÑOS DE LA COMARCA.

Los Reyes Magos no faltaron a su cita con los niños de la comarca. A algunos municipios llegaron en carroza, a otros en autobús o en tren, e incluso en vehículos clásicos. Escucharon las peticiones de los más pequeños para la noche más mágica del año e incluso visitaron a los más veteranos en la Residencia de Mayores oleirense, en donde fueron recibidos por el Club de Leones de Oleiros, presidido por Victoria Gutiérrez.



ABAÑA



ARZÚA



A POBRA DO CARAMIÑAL



BOQUEIXÓN



BRIÓN



CABANA DE BERGANTIÑOS



CAMARIÑAS



CURTIS



ALARACHA



FRADES



OLEIROS



LOUSAME



MUXÍA



TEO



O PINO



MELIDE



PADRÓN



OROSO



ROIS



VILA DE CRUCES



VEDRA



VIMIANZO



TOURO

VS.lacontra

Coordinación: Víctor Furelos. Colaboradores: Delegaciones.
Sección Gráfica: Fernando Blanco, Antonio Hernández

ILUSIÓN EN SANTIAGO CON LOS REYES MAGOS

Este pasado 5 de enero fue diferente para los Reyes Magos durante su visita a los niños de Compostela, ya que se vieron obligados a cumplir con las restricciones sanitarias para la contención de la pandemia. En lugar de saludar a los más pequeños desde sus carrozas de la tradicional cabalgata por las calles de la ciudad, sus Majestades de Oriente recibieron a los niños y sus familias en la iglesia de San Domingos de Bonaval, a donde también se acercó el concejal de Fiestas, **Gonzalo Muñíos**. Las condiciones especiales de este año, que desembocaron en la cancelación de la cabalgata de Reyes, no

restaron magia al evento protagonizado sobre todo por los pequeños, que se acercaron con la misma ilusión de siempre a ver a **Melchor, Gaspar y Baltasar** para realizarle sus peticiones, aunque esta ocasión lo tuvieron que hacer a cierta distancia, ya que los Magos de Oriente no pudieron tener contacto con otras personas para evitar un posible contagio. El acto se desarrolló en sesión de mañana y tarde y finalizó a las diez de la noche, ya que los Reyes Magos tenían que ponerse a trabajar para repartir todos los regalos.

